

Babinsa Serda Saliman dan Bripka Maya Gelar Acara Senam Bersama Peringati HUT ke-79 TNI AD

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Sep 28, 2024 - 11:38



Babinsa Serda Saliman dan Bripka Maya Gelar Acara Senam Bersama Peringati HUT ke-79 TNI AD

Temanggung – Dalam rangka memperingati HUT ke-79 TNI AD, sebuah acara senam bersama digelar di Pasar Legi Parakan, Temanggung, pada Sabtu (28/09/2024). Acara ini dipandu oleh Babinsa Koramil 03/Parakan, Serda

Saliman, yang juga aktif sebagai pegiat senam. Kegiatan ini diikuti oleh Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, Ketua Persit KCK Cab XXVI Dim 0706, Ny. Ekha Sriyono, serta anggota Polres, Polsek, perwakilan kecamatan, dan masyarakat sekitar Parakan.



Serda Saliman menyatakan bahwa acara ini digelar sebagai bentuk pelaksanaan tugas babinsa untuk membangun komunikasi sosial dengan masyarakat melalui kegiatan olahraga. "Kegiatan senam bersama ini tidak hanya untuk merayakan HUT ke-79 TNI AD, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkap Serda Saliman.

Acara ini juga menjadi bukti sinergitas yang kuat antara TNI dan Polri, dengan hadirnya Bripka Maya, anggota Polres Magelang Kota, yang turut menjadi instruktur senam. Bripka Maya, yang juga merupakan anggota Persit Armed 11 Magelang, merasa senang bisa ambil bagian dalam acara ini. "Saya sangat senang bisa hadir dan berkolaborasi dengan TNI dan Polri, sekaligus bersama masyarakat. Ini adalah momen yang sangat baik untuk berbaur dengan masyarakat dan instansi terkait," kata Bripka Maya.

Melalui acara ini, diharapkan hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat semakin erat. Bripka Maya juga menambahkan harapannya agar kegiatan olahraga seperti ini bisa terus diadakan untuk memperkuat kerjasama dalam menjaga keutuhan bangsa. "Dengan diadakannya kegiatan seperti ini, kami berharap TNI semakin eksis dan menjadi partner yang lebih erat dalam menjaga tanah air," ujarnya.



Acara ini mendapat sambutan hangat dari peserta yang hadir, dan menjadi ajang silaturahmi serta kebersamaan yang diwarnai semangat nasionalisme. Perayaan HUT ke-79 TNI AD ini pun menjadi momentum penting untuk memupuk kebersamaan antara TNI, Polri, dan masyarakat, melalui kegiatan yang bermanfaat bagi kesehatan dan kebugaran.